

Gefällt mir – Der Pfarrsprengel Bad Wilsnack bei facebook

22.05.2014 von Elisabeth Feldmann

Seit gut fünf Wochen hat der Pfarrsprengel Bad Wilsnack nun seine eigene Seite beim sozialen Netzwerk facebook. Soziale Netzwerke sind derzeit in aller Munde. Sie ermöglichen es Menschen via Internet miteinander in Kontakt zu treten und Informationen miteinander zu teilen. Auf der sogenannten „Pinnwand“ einer facebook- Seite kann der Benutzer Fotos, Videos und Texte einstellen und sie so allen seinen „Freunden“ zur Verfügung stellen.

Die Resonanz auf die Seite des Pfarrsprengels ist gut. Viele Menschen sahen bereits die Beiträge über den Jugendkreuzweg, die Aufräumaktion in der Groß Werziner Kirche oder den Familiengottesdienst am Ostermontag.

Wer die Seite noch nicht entdeckt hat: einfach unter www.google.de nach „Pfarrsprengel Bad Wilsnack facebook“ suchen.

Es lohnt sich, versprochen!

Elisabeth Feldmann

Einen Kommentar schreiben

Kommentar von W. Nier | 22.05.2014

Hat sich seitdem der Gottesdienstbesuch in Wilsnack verdoppelt? oder sind dadurch neue Gemeindekreise entstanden? :-)